

# 「一日労働局長」来会！求人要請

～自分の夢に向かって～

来春高等学校卒業予定者の採用選考が、9月16日から解禁されるのを前に、9月7日（金）「一日労働局長」の山形学院高等学校総合普通科3年深瀬朱翔（あやか）さんが来会した。

深瀬さんは、山本会長に山形県知事と山形労働局長連名の要請文を手渡し、一人でも多くの就職希望者が自分の希望や適性に合った職業に就けるよう県内求人の確保を要望した。



# 山形県建具展示会開催！

～企業の技術力と職人技を結集～

9月29日（土）・30日（日）の2日間にわたり、山形市の山形国際交流プラザにおいて、山形県建具組合連合会並びに山形県木工業協同組合連合会が主催し、「第42回山形県建具展示会」が開催された。

会場には、県内の職人の高い技術力を生かした高級建具をはじめ、住宅の揺れに強さを発揮する耐震補強建具、優れた断熱効果のあるエコ障子や全国建具展示会入賞作品等が展示された。

また、組子でコースターを作る体験、小物即売や建具なんでも相談コーナーが設けられた。展示品の中には、県内の家具、建具、仏壇職人が協力し有機EL照明を使い癒しの空間を演出した製品も紹介され、技術の高さを示していた。

